



MÉXICO-ALEMANIA

-  #BuenasNoticias el Año Dual México-Alemania ha despertado aún más la admiración y empatía entre las sociedades ambos países, reflejándose en un mayor interés en viajar y conocer la riqueza que ofrecen ambas naciones. bit.ly/2mEOMn4
-  Es excelente el nivel alcanzado en las relaciones entre #México y Alemania, sustentadas en valores comunes, tales como la apertura económica y el libre comercio. bit.ly/2mEOMn4
-  ¿#SabíasQue Alemania es el principal punto de interconectividad aérea entre #México y Europa con más de 24 vuelos semanales directos?
-  El año pasado #México recibió 230 mil visitantes alemanes, casi 17% más que durante 2015. bit.ly/2mEOMn4 #AñoDualMéxicoAlemania

Fuente: [Comunicado Sectur](#)



PIB AGROALIMENTARIO

-  En 2016 el PIB agroalimentario de #México registró un aumento del 3.5%, con lo que superó el crecimiento registrado en el PIB nacional. Esto es un reflejo de la fuerza del ámbito agroalimentario, lo cual lo convierte en uno de los impulsores de la economía nacional.
-  En los últimos años, el sector agroalimentario de #México se ha convertido en uno de los impulsores de la economía nacional. bit.ly/2nwRSX7
-  #BuenasNoticias el PIB agroalimentario de #México registró un aumento del 3.5% en 2016 bit.ly/2nwRSX7
-  #Entérate el avance presentado en el PIB agroalimentario fue impulsado por un aumento en la producción primaria de 4.1% anual bit.ly/2nwRSX7

Fuente: [Comunicado Sagarpa](#)



LECHE

-  En #México la producción anual de leche asciende a más de 11 mil millones de litros. Jalisco es el líder nacional con más de 2 mil millones de litros. Al mismo tiempo, nuestro país es el segundo consumidor de lácteos en América Latina. bit.ly/2mEkgtL
-  El 1.7% de la producción mundial de leche fresca lo genera el hato ganadero mexicano bit.ly/2mEkgtL
-  El 31% de la producción de leche en #México proviene de Jalisco y Coahuila bit.ly/2mEkgtL
-  Jalisco es el líder nacional de producción de leche entera con más de 2 mil millones de litros. bit.ly/2mEkgtL

Fuente: [Blog Sagarpa](#)

BLOG/ SRE



México y ACNUR fortalecen su cooperación en materia de protección internacional

El Canciller Luis Videgaray participó en la Reunión del Consejo de Ministros de la Asociación de Estados del Caribe, en La Habana

El Subsecretario Carlos De Icaza se reúne con el Secretario de Francia, Christian Masset

"El respeto a los derechos humanos de los mexicanos en Estados Unidos es prioridad para México", reiteró el Canciller Luis Videgaray

www.gob.mx/sre